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ACTA NO.
01t07

H. AYUNTAMIET{TO DE
TOTATICHE, JALISCO

zs seslóx oRDtNARtA DE AyUNTAMIENTo
29 t'E OCTUtsftE DEL 2OZO

'll:09 HORAS
En la Sala de Sesiones de la Presidencia Municipal de Totatiche, Jalisco siendo las 11:09
horas (once horas con nueve minutos), del día 29 (ve¡ntinueve) de octubre de 2020 (dos
mil veinte), se reunieron los miembros del H. Ayuntamiento según convocatoria emitida :
por el Presidente Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA para cetebrar §
la xxv (vtgestma Qutnta) ses¡ón ordtnana de Ayuntamtento, contorme a lo dtspuesto en
los artículos 29,31 y 47 Fracción lll de la Ley del Gobierno y la Adminiskación Pública
Mun¡cipal del Estado de Jalisco, dicha sesión se desarrolla bajo el sigu¡ente, nJ
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ORDEN DEL D¡A
't. Lectura de asistencia y declaración de ouórum legal.
2. Ledura y aprobación del orden del día.
3. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRES¡DENTE MUNICIPAL,

solic¡ta autorización del gasto que se genere en la reparac¡ón de la red de
intemet en la Presidencia Municipal.

4. EL IT{G. HUMBERTO ALONSO GÓIUEZ MED¡NA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
solicita autoíizac¡óñ de! pago de 6 lice ncias y !a compia dc 5 cascos para e!
Personal de la Dirección de Seguridad Pública.

5. EL C. HEL]ODORO MORALES CARDENAS, SINDICO MUNICIPAL, solicita
autorización de la actualización del Reglamento del Sistema Municipal de
Protección lntegral de niñas, niños y adolescentes del Municipio de Totatiche
Jalisco-

6. EL u. ANGELtsERTO VTLLEGAS S(JLORZAN(), REGIDUK, sotrc a apoyo con
alumbrado para la cancha de futbol de la unidad deportiva de Santa Rita. \

7. EL C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO, REGIDOR, solicita apoyo p"rq '-
el arreglo de los baños de la unidad deportiva de la Localidad de Santa Rita. r'\'

8. EL C. CARLOS ARELLANO SANDOVAL, OFICIAL DEL REGISTRO CIVIL 01, i:
informa al Pleno que recibió un oficio del MTRO. ENRIQUE CARDENAS HUEZO. -
qu¡en le notif¡ca que se suspenden los matrimonios colectivos en este año.

,I.. LECTURA DE ASISTENCIA Y DECLARACóN DE QUÓRUM LEGAL.. EN dESAhOgO
del primer punto del Orden del Día el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ irEDlNA.
Presidente Municipal instruye a la Secretario General, LlC. CR¡STINA GODII¡A
FLORES, para que realice el pase de lista, encontrándose presentes 10 (diez) de los i i
(once) integrantes del Ayuntamiento.
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LA C. NAIZETH OLIVIER HUERTA ALVARADO, solicita apoyo económico para
su tía la C. RAQUEL ALVARADO YAÑEZ, quien cubrirá los gastos funerarios del
fallecimiento de su paÉ.
LA L.A. ARLENE GISEL UREÑA VALDÉS, COORDINADORA DE LA REGIÓN I

,l ñ^l;^i+. ^^^¡,^ áM^Áñ¡^^ ^-r^ l^- I i¡a. 6 E¡.,^^{¡r,^^ f\^É"^i.^i^- ^-i^^^á^-'glJvrv vwr.vr rrw pqrq rvr v- vv.r.vrrrlqr¡w- qe¡lri r€¡üú-
en el Municipio.
EL C. GONZALO GODINA JARA, solicita apoyo con una ampliac¡ón de Red
Eléctrica en el Crucero
VECINOS DEL BARRIO BELLA VISTA, solicitan apoyo con la instalación de
drenaje y agua potable de las calles que lo requieran.
LA C. LETiCiA CONCHAS iiOREiRÁ, soiicna apoyo para et recho oe su nogar.
Asuntos Varios.
Clausura.

9.

10.

11.

12.

i3.
14.
15.
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ING. HUMBERTO ALOT{SO GOTI,IEZ ÍUIED]NA
,r lrEr r^r\^6^ ¡¡rtE ¡ r E6 ,- 
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C. TERESA GUTIERREZ JARA

PRESIDENTE MUNICIPAL
a\tr l^t¡.r¡.\ rar tr T\rit A I\)ll¡.lJt\r\-, lYltJl ll(/lr¡\!
REGIDORA
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\J z.- LEUtuRA v npxugeulóN utsL TJRDtsN utl uin.- H presrdente Munrcrpat t¡tG.

HUMBERTO ALONSO GÓilEZ MEDINA instruye a la Secretario General, de lectura al
orden del día propuesto a los ¡ntegrantes del Ayuntam¡ento y asi mismo tengan a bien
aprobarlo, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes. ----
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LA C. MARGARITA FELIX HUERTA. REGIDORA. se inteqra a la Sesión Ordinaria del
H. Ayuntamiento siendo las 11:16 (once horas con dieciséis m¡nutos).

4, - 3.- EL rNG. HUMBERTo ALoNSo cóuez MEDINA, PRESTDENTE MUNtctpAL,
. i r., SOLICITA IUTORZECÉI DEL GASTO QUE SE GENERE EN LA REPARACIÓ¡¡ OC
1. ] UI RED DE INTERNET EN LA PRESIDENCIA MUNICIPAL.. En uso de Ia voz eI ING.\-) 1r ul ¡l¡pgora A r rtNert aAltcz ¡tErtrN A c¡DEerñENrE ¡rr rrrr-rD l r ¡ñ¡^.m^ ^r E ra-^
z\-|lv.[gLt() u del Honorable Ayuntamiento que se t¡enen varios problemas en la red de internet de la

f_ ) Presidencia Municipal, por lo cual solicita aprobación del gasto que se genere por este
- concepto, lo cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD. 

---------
:1.: E! _r!G: !1U_U1ER_I9 A!g!s_o _G9rr!E-z fiEDtNA, PRES|DENTE MUNtctpAL,
,ISOLiCiIA AUIORiZACiON ÚEL PAGO DE 6 LICENC¡AS Y LA COiúPRA uE 6
'CASCOS PARA EL PERSONAL DE LA DIRECCóN DE SEGURIDAD PÚBL¡CA.. EN

\'uso de ta voz et tNG. HUMBERTO ALONSO GÓilEZ MED|¡¡A, PRESTOENTE
MUNICIPAL, informa al Pleno del H. Ayuntamiento que se recibieron en comodato dos

' motopalrullas por parte del Gobierno del Estado, por lo cual pone a cons¡deración del'' 
Pleno varios gastos para que se les pueda dar el uso correcto, tales gastos son: el gasto
del pago de seis licencias para motoc¡clelas por un costo cada una de $400.00
(cuatrocientos pesos 00/100 M.N.), dando un total de $2,400.00 (dos m¡l cuatrocientos
pesos 00/100 M.N.); además de la compra de seis cascos para el personal de la
Dirección de Seguridad Públ¡ca Munic¡pal, con un costo cada uno de $375.00 (tresc¡entos

nta y cinco pesos 00/100 M-N.), dando un total de $2,250.00 (dos mil doscientos
nar ¡Fnlá ñFsñq nn/l nn [, N \' fámhiáñ sñli.ilá ár úñri7áñiÁñ .lél ñácl^ ñañcrá.i.\ cñ al

pago de los seguros para cada motopatrulla por un costo de $16,229.28 (dieciséis mil
doscientos veintinueve 28/100 M.N.), para cada una. Todo lo anterior se somete a
votación quedando APROBADO POR UNANIMIDAD.

5.. EL C. HELIODORO fIIORALES CAROENAS, SINDICO TTIUNICIPAL, SOLICITA
t ! !=r.!-¡-. ^.4. .! . 

^.,(.. ^-.AU I rJÑI¿AT,IL.,Ñ IJE LA AT9 I UALI¿Al,I\.,Ñ IJEL ñ.ET,L'TtÜlE'i ¡ T,' UEL -¡§ 
' 
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MUNICIPAL DE PROTECCIÓT I¡.¡ruCN¡¡- DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES
DEL iiUNlClPlO DE TOTATICHE, JALISCO.- En uso de la voz el C. HELIODORO
MORALES CARDEilAS, SINDICO tlUNlClPAL, solicita autorización de la actualización
del Reglamento del Sistema Municipal de Protección lntegral de niñas, niños y
adolescentes del Municipio de Totatiche, Jalisco, lo cual se somete a aprobación y es

:
o\
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§

APROBADO POR UNANIMIDAD.

C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO
C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL
C. LORENA URENA GONZALEZ
MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓMEZ
C. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUTIERREZ
LIC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA

Verificada la presencia de la mayoría de los miembros del Ayuntamiento, el Presidente
Mun¡cipal lNG. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, en uso de la voz declara ante
los presentes que ex¡ste quórum legal e instala la ses¡ón legalmenle declarando válidos
los acuerdos que de ella emanen.
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6.. EL C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO, REG¡DOR, SOLICITA APOYO
CON ALUMBRADO PARA LA CANCHA DE FUTBOL DE LA UNIDAD DEPORTIVA OE
SANTA RITA.- En uso de la voz ei C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO,
REGIDOR, solicita autorizac¡ón del gasto que se genere en la extracción de nueve postes
que se encuentran actualmente en la Un¡dad Deportiva de Totatiche y la colocación de
los mismos en la Un¡dad Deportiva de la Localidad de Santa R¡ta, además de la compra y
colocación de dieciocho reflectores. Además informa que pa¡sanos y habitantes de la
Localidad se comprometen a comprar e inslalar tres postes y seis refleclores más. Por lo
cual solicita autorización del gasto que se genere en la extracción de nueve postes, su
instalación y la compra e instalación de dieciocho reflectores, lo cual queda APROBADO
POR UNANIMIDAD. -----.---_

7,. EL C, ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZAT{O, REGIDOR, SOLICITA APOYO
PARA EL ARREGLO DE LOS BAÑOS DE LA UNIDAD DEPORTIVA DE LA
LOCALIDAO DE SANTA RITA.- En uso de la voz el C. ANGELBERTO VILLEGAS
SOLORZANO, REGIDOR, sol¡cita apoyo para el arreglo de los baños de la Unidad
Deport¡va de la Localidad de Santa Rita, los cuales no func¡onan, solicita la compra de
una c¡sterna, una bomba, de la instalación hidrául¡ca, la instalación eléclrica y de la mano
de obra, por lo que solicita autorización del gasto que se genere por estos conceptos.
una vez analzado y cliscuttdo este punto se somete a votaoon y es APROBADO POR
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UNANIMIDAD N
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8.. EL C. CARLOS ARELLANO SANDOVAL, OFICIAL DEL REGISTRO CIVIL 01, \
INFORMA AL PLENO QUE RECIBIÓ UN OFICIO DEL MTRO. ENRIQUE CARDENA\:
HUEZO, QUIEN LE NOTIFICA QUE SE SUSPENDEN LOS MATRIMONIOS :
COLECT¡VOS EN ESTE AÑO.- Respecto a este punto, et tNc. HUilIBERTO ALONSO \

GÓMEZ MEDINA, PRESTOENTE MUNIC|PAL, comenta que et c. cARLos ARELLANO i
SANDOVAL, Of¡c¡al del Registro Civil 01, le informa que este año se suspenden los
malrimon¡os colectivos, ya que recibió un ofic¡o del MTRO. ENRIQUE CARDENAS
HUEZO, quien le informa que debido a los tiempos de contingenc¡a por los cuales ,il
^¡--.,i^^^ -^ ^.,-^^^¡^.Á ¡^¡^ ^,,^ñ¡^ ¡-.r^ t- ^:,,¡^¡_^i^ ^^ ,,^^ i,, re .eirpviiüi;¡ii üV!¡ij iiVUi¡i,t¡ úúr¡üs iij iiii¡üaijaíi¡A Se VCq \
expuesta a los contagios. \
9.. LA C. NAIZETH OLIV]ER HUERTA ALVARADO SOLICITA APOYO ECONÓMICO
PARA SU T¡A LA C. RAQUEL ALVARADO Y QUIEN CUBRIRÁ LOS GASTOS
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FUNERARIOS DEL FALLECIMIENTO DE SU Respecto a este punto, el lNG.
HUITiBERTO ALONSO GÓMEZ UEOtNA, Pf(ESIUENTE MU N|CIPAL, tntorma que
recibió una sol¡citud de la C. NAIZETH OLIVIER HUERTA ALVARADO, quien sol¡c¡ta
apoyo económico para su tia la C. RAQUEL ALVARADO YAÑEZ, quien cubrirá los
gastos funerarios del fallec¡miento de su papá, una vez anal¡zado y d¡scut¡do este punto

'¡
^§se llega al acuerdo de apoyarle con $2,000.00 (dos mil pesos 00/100 M.N.), lo cuat es

APROBADO POR UNANIMIDAD

10.. LA L. A. ARLENE GISEL UREÑA VALDES, COORDIilADORA DE LA REGóN 1,
SOLICITA APOYO ECONÓiIICO PARA LOS LIDERES EDUCATIVOS

§

COMUNITARIOS ASIGNADOS EN EL i,IUNICIPIO.- Respecto a este punto, el lNG.
HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDIT{A PRESIDENTE MUNICIPAL, informa que
rec¡bió una solic¡tUd dE IA L, A. ARLENE GISEL UREÑA VALDES, COORDINADORA
DE LA REGIO N 1 DE CONAFE, quien sol¡cita apoyo económico para los Lideres
Educativos Comunitarios as¡gnados en el Munic¡pio, una vez discutido y analizado
punlo se APRUEBA POR UNANTMTDAD de tos Regidores otorgarles la cantidad
$150.00 (c¡ento c¡ncuenta pesos 00/100 M.N.) a cada uno de los L¡deres Educat¡vos
comunitarios que viven en el Municipio, lo cual sería a part¡r del mes de agosto. Los
líderes educatlr,¡os son:

AÑEZ,
PAPÁ.
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NOMBRE

Blanqa Mireya Pérez Ramírez S¡qlq Lucla
La Cementera

Preescolar Comunitario
Primaria Comunitar¡a

ir.ríá léátral 9íao a¡lÁaana Qan+a Dira D¿amalar E¡{,,aati.,a

Yuri Marisol Gutiérrez Cárdenas Temastián Promotor Educativo
Gabriela
Cárdenas

Elizabeth Arellano La Mezquitera Promotor Educativo

J,. :!
¡l

, 
v 311.- EL C-. GONZALO GODTNA JARA, SOL|CITA ApOyO CON UNA AMPLIACION DE
( q RED ELECTRICA EN EL CRUCERO.- Respeclo a este punto, el lNG. HUiIBERTO

- - i ALONSO GOiIEZ tllEDlNA, PRESIDENTE illUl{lClPAL, informa que recib¡ó una

! .,., solicitud del C. GONZALO GODINA JARA, quien solicita apoyo con una ampliación de':. É red eléctrica en el crucero de las carreteras Atolinga-Santa Rita, al lado de la canetera a' Z i Atolinga. donde serían benet¡ciedás c¡nco fámil¡ás [Jná véz enálizedó v disculido este
ó1¡ punto, queda APROBADO POR UNANIMIDAO, CONDICIONADO a si el H. Ayuntamiento

ó --o 

"r"nt" 
con presupuesto para llevarlo a cabo. -------

í tz.- vectNos DEL BARRTo BELLA vrsrA, soLtcrrAN Apoyo coN LA
" INSTALACÉN DE DRENAJE Y AGUA POTABLE DE LAS CALLES QUE LO'? nzr, ¡¡rn 

^ 
r, aAtte¡

-- nE§alr,lEf\/ál!.- l\li§PEUtU cl li§tti Pul ll\J, st llt§r. rtv¡llctEr\ I l, ,tL\rltr>\, \rv¡tlE¡L ttlElJlllr't,
PRESIDENTE MUNICIPAL, informa que recibió una solicitud de varios vecinos del barrio
Bella Vista, quienes sol¡citan apoyo con la ¡nstalación de drenaje y agua potable de las
Calles que lo requieran, ya que no cuentan con estos serv¡cios. Una vez analizado y
disculido este punto, queda APROBADO POR UNANIMIDAD, CONDICIONADO a si el H.
Ayuntamiento cuenta con presupueslo para llevarlo a cabo. --------

13.- LA C. LETICIA CO}¡CHAS TTIOREIRA, SOLICITA AFOYO PARA EL TECHO DE', 
. . SU HOGAR.- Respeclo a este punto, el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓirEz MEolNA,--- 

PRESIDENTE MUNICIPAL, informa que recibió una solicitud de la C. LETICIA

. ,- . CONCHAS MOREIRA y del C. VICENTE RIVERA CHAVEZ, qu¡enes sol¡citan apoyo para
I .;' la construcción de un techo de la cocina y una habhación. Una vez analizado y d¡scutido

"- 'este punto se llega al acuerdo de apoyarles con una tonelada de cemento, lo cual se
-:.-" I somete a votación v es APROBADO POR UNANIMIDAD. ------\

1rl.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordó lo siguiente:
Al EL PRESTDENTE MUN¡CIPAL, ¡NG. HUMBERTO ALONSO GOITEZ MED¡NA,

informa oue debido a la contingencia. le oiden aooyo económico oara la renta
mensual de un toldo para el Hospital de Colotlán, sln embargo debido al alto costo
de renta es más factible comprar el toldo para este H. Ayuntam¡ento y
prestárselos al Hospital, por lo cual sol¡cita autorización de la compra de un toldo
el cual tiene un costo de $12,900.00 (doce mil novecientos pesos 00/100 M.N.),
más lVA. Una vez analizado y discutido este punto es APROBADO POR
I lit^t ¡ttñAñ

\

Gobierno Municipal

) EL PRESIDENTE MUNICIPAL, ING. HUMBERTO ALONSO GOÍIIEZ MEDINA,
en uso de la voz solicita autorización de la Obra de Construcción de Huella de
Concreto en los Empedrados para la Reac{ivación Económica en las Localidades
de Cartagenas, Sementera, Acatepulco, Santa Lucia, Balcones, Acaspoles, Calle
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Maritrini Garcia Ramírez
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COMUNIDAD PROGRAMA
Maira Karina Pérez Ramírez Aqua Zarca Preescolar Comunitario

Mónica L¡zeth Pérez Ramírez Santa María de
Gracia

Prescolar Comunitario

Cinthia Lizeth Pérez Ramirez Visita a varias
Comunidades

deAcadémico
acompañamiento
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Sanla Gertrudis y Calle Privada Morelos en el Municipio de Totatiche, dichas
obras se ejecutarían dentro del programa FAIS (Fondo De Aportaciones Para La
lnfraestructura Social) 2020. La cual tendrá un costo de $1 , 252,531.25 (un millón
doscientos cincuenta y dos mil quinientos tre¡nta y un pesos 25l1OO M.Ñ.). Oicna ! i,
obra se realizaría poiAdministración d¡recta. Lo tual se somete a votaci'ón y 

"" -! 
i-

APROBADO POR UNANIMIDAD. _-.-----.--. O i"N!
C) EL PRESIDEI{TE ÍüUNICIPAL, lNG. HUfitBERTO ALONSO GOi¡lEZ i¡lEDlNA, ;l-

en uso de la voz informa al Pleno del H. Ayuntamiento que se realizaron 10 fosas'l¿¡ -l
en el panteón nuevo, en la Cabecera Municipal de Totatiche, Jalisco, tal como se _ -:.,
acrrdó en el Acta número 30, en el punto número 4 del orden del d¡a, por to que ,! ,-
solicita autorización para que se venda cada una con todo y el teneno "n ó -|
$17,000.00 (diecisiete m¡l pesos 00/100 M.N.), para lo cual además para la venta { i
se realizará un plano con la finalidad de darle orden. Una vez analizado y t :,^
discut¡do este punto se autorizá el costo que se tuvo en su constfucción y el costo 6 §
que tendrá la venta de cada una de ellas, lo cual es APROBADO POR C \
UNANIMIDAD. a

o
D) EL PRESIDENTE MUNICIPAL, ¡NG. HUMBERTO ALONSO GOUEZ IrtEDlNA, -solic¡ta autorizac¡ón de los gastos que se generen en el mantenimiento de la plaza

principal. lo cual es APROBADO POR UNANIMIDAD.

E) LA LtC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REG|DORA soticita autorización _

del ingreso y exposición del C. HUMBERTO MED|NA, to cual es AUTORTZADO' ,
POR UNANIMIDAD. en uso de la voz el C. HUMBERTO MEDINA, solicita apoyo .:
de! Plenc pere darle seguimientc a la electrificacjón que va para el Tecnctóqico. -
para lo cual se le informa que este H. Ayuntamiento está en toda la disposición de 'l
apoyarle a darle seguimiento, lo cual se ha dificultado ya que no se cuenta con los
documentos necesarios, debido a que el LtC. GUTLLERMO EDUARDO PÉREZ.,!
GODINA, Presidente Municipal 2015-2018 no ha hecho entrega del expediente de \
obra. ---------- ---------------------- \
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F) LA C. LORENA UREñA GONZALEZ, REG|DORA, informa at pteno que recibió
una solicitud de habitantes de la Localidad de san Francisco, quienes solic¡tan
apoyo con la construcción de empedrado ahogado en la calle Luis M¡ramontes, ya
que se encuentra en mal eslado. una vez analizado y discutido este punto, queáa
APROBADO POR UNAN|M|DAD, CONDTCTONADO a si et H. Áyuntaniiento
cuenta con presupuesto para llevarlo a cabo. ___-__-
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\Gl LA LtC. LUZ ELENA CARDENAS SALAZAR, REGIDORA informa que el PROF
ANDRES COSTILLA, le comentó que cont¡nua con problemas de drenaje en su
propiedad, ahora donde su hijos está conslruyendo, el Presidente Municipal I

S\.\J

§

informa que se instaló una vá lvula y se hicieron varias cosas para tratar dsolucionar el problema, pero que él y el Sínct¡co Municipal irán a ver nuevamente
el problema.

HI LA MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓMEZ, REGIDORA, comenta al pleno que
toma el uso de la voz pa ra exponer la solicitud de apoyo económ¡co de la esposadel PROF. CRUZ, et presidente Munic¡pai le soiiota a ta MAESTRA GEMA, queen la semana le recue rde para que vean ese tema con la enc€rgada del Sindicatode CECYTEJ.

e^c
e'\ \

\
t§

r) EL C. JOsÉ oE JESúS MoRALES GuTtERREz, REG|DOR, pregunra que fue toque paso con la esterilización el día domingo pasado, se te iniormáque; -- -

+_
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pospuso en la Localidad de Santa Rita debido al poco tiempo que se tuvo para
difusión.

J) EL C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO, REGIDOR, solicita que s¡ se
lleve a cabo la campaña de esteril¡zación gratuita en la Local¡dad de Santa Rita, a
lo que se le informa que se está en espera de fechas para que se lleve a cabo. --

K) EL C. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUIÉRREZ, REG|DOR, informa que en
Ternastián a un lado dc! corroo viven una famili¿ ConCc !a maCre rnalt!'ata a sus
menores hijos mientras el padre trabaja, solicita se trate ese lema en conjunto con
la Directora del DIF Municipal y de SIPPINA. Lo cual es APROBADO POR
UNANIMIDAD

i 5.- CLAUSUi(4.- Agotado er Oroen ciei Dia y . oesahogaoos rodos ios asuntos
propuestos, El lNG. HUMBERTO ALONSO GOiTEZ MEDINA, PRESIDENTE
irUNlClPAL, procede a la clausura de esta Vigésima Quinta Ses¡ón Ordinaria de
Ayuntamiento siendo las 14:41 (catorce horas con cuarenta y un minutos) del día 29
(ve¡ntinueve) de octubre de 2020 (dos mil veinte), levantando la presente ac{a para
constancia v cumplimiento firmando al calce los que en ella interv¡nieron v quisieran
hacerlo. -----

DOY FE.

UMBE SO GOMEZ LIC. CRISTI AF
MEDINA, SECRE GENERAL

PRESIDENTE MUNICIPAL. \CAI

C. HELIODORO ¡IORALES
CARDENAS

SiNDICO MUNICIPAL.

REGIDORES:

'v'r G¿
"{*rCrf 7.

C. ANGELBERTO V]LLEGAS
SOLORZANO.

C. TERESA GUÍIERREZ JARA.
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ACTA NO.40
07t07

o c

c.M RITA FELIX HUERTA. C. J. ASCENCION SOLORZANO
ESCATEL.

Loru.rc Ure¡o &nnr,'l"r, U."&;&..%
C. LORENA UREÑA GONZALEZ

c. JosÉ oe.¡esús MoRALES
culÉnRez

ulnr. csllÁ r-rvreí r-rnr áoÉ

LIC. LUZ cÁRDENAS
LAZAR

J" 2",;l 0.
c. ¡osÉ RAúL oRozco LEWA.

La presenre hoja de firmas, forma parte integrante del Acta No. 40 (cuarenta),
conespondiente a la vigésima euinta sesión ordinaria det Ayuntamiento oe'ráái¡cire,
Jalisco; celebrada er día 29 (ve¡nt¡nueve) de octubre de 2o2o (dos mir veinte),
correspondiente a la Admin¡straci6n 2O1A-2O21 .
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